

TURISMO / ESTUDIO DE LA PLATAFORMA TRAKVELLING

El 74% de los turistas que visitan Lleida pernoctan en la ciudad

► El consumo diario de los viajeros que visitan Ponent es superior a la media que en el resto de Catalunya

LLEIDA M.ROMERA

Las encuestas demuestran que con un día no hay suficiente. El 74% de los viajeros que eligen como destino la capital del Segrià pernoctan en ella. Así lo certifican los datos de la plataforma que analiza el comportamiento del viajero a nivel nacional, *Trakvelling* que, además, asegura que el gasto diario de los turistas en Lleida supera la media de Catalunya.

Los caracoles, el aceite o la fruta, no sólo tienen el reconocimiento de los leridanos, ya que el estudio confirma que los viajeros que acudieron a Ponent durante el primer semestre de 2012 consumieron los alimentos y las bebidas típicas de la ciudad, concretamente diez puntos porcentuales por encima de la media catalana. Cambiando ahora las tornas, el 40% de leridanos que marchan temporalmente de la ciudad lo hacen por motivos de trabajo, frente al 25% que lo hacen por ocio o vacaciones. Pero la tierra tira demasiado y las encuestas realizadas constatan que los desplazamientos interprovinciales son superiores al deseo de salir al extranjero que tan sólo



L.M

La Porta del Lleó de la Seu Vella de Lleida, uno de los atractivos turísticos

representa el 5%.

A nivel autonómico, *Trakvelling* asegura que el 91% de los turistas que visitaron Catalunya recomendarían el destino además de catalogar de "alta satisfacción" la calidad de los alojamientos utilizados. Andalucía y Baleares son las comunidades autónomas que más atraen a los catalanes, mientras que al revés, Barcelona y Girona tienen un

valor añadido para los españoles por la playa y la cultura de cada una de dichas ciudades.

Los residentes en Catalunya realizaron en el primer semestre de 2012 cerca de 30 millones de desplazamientos interprovinciales traduciéndose estos en el 12% de todos los viajes nacionales y situando a la comunidad como la tercera en este tipo de viajes.

LA PAERIA

Nuevas propuestas para el Pla Local de Joventut

LLEIDA • La ampliación del servicio de Salut Jove, la creación del Espai de Lleure la Llotja Jove dirigida a jóvenes de 13 a 16 años y el impulso de una red de actividades extraescolares son algunas de las propuestas del Pla Local de Joventut que se ha redactado teniendo como base las propuestas de un centenar de jóvenes además de la veintena de entidades que integran el Consell Local de la Joventut.

El teniente de alcalde Josep Presseguer, acompañado por el concejal Oriol Yuguero, presidió ayer por la tarde la presentat presentació del Pla Local de Joventut 2012-15, el documento marco que establece las estrategias y acciones del Ayuntamiento de Lleida en materia de juventud. Para la elaboración de este proyecto se contó con

► Ampliar el servicio de Salut Jove, o crear del Espai de Lleure de la Llotja, entre las opciones

la participación de un centenar de jóvenes, además del Consell Local de la Joventut de Lleida, ente independiente creado el 2009 y que agrupa a una veintena de entidades juveniles. Presseguer puso de relieve que "este plan está pensado para los jóvenes pero revalorizando la colaboración de todos los colectivos y jóvenes que han hecho posible el plan.

EDUCACIÓN

Jornada para dismitificar las carreras de letras o de ciencias

LLEIDA • La Universitat de Lleida realizará el próximo viernes una jornada para dismitificar el hecho de que las carreras universitarias de letras son para mujeres y las de ciencias para los hombres.

Bajo el nombre de *Per què no puc fer-bo?*, la iniciativa emprendida por el Centre Dolors Piera

d'Igualtat d'Oportunitats i Promoció de les Dones, pretende dejar de lado las tendencias de género e impulsar a los futuros estudiantes universitarios a elegir una carrera que realmente les guste, sea o no, mayoritariamente elegida por los miembros de su mismo sexo. Un total de 342 alumnos, 163 chicas y 179 chicos de diferentes centros de la ciudad, asistirán a esta tercera jornada. Los jóvenes tendrán la oportunidad de conocer a hombres filólogos y mujeres ingenieras que ocupan importantes puestos tras una brillante carrera profesional, dejando de lado los mitos.

CONCIENCIACIÓN MEDIOAMBIENTAL

Cuatro nuevas escuelas para la Agenda 21

LLEIDA • Cuatro nuevos centros educativos de Lleida se incorporan este curso escolar a la Agenda 21. Las recientes incorporaciones son la *escola bressol* Albarès, el Institut Màrius Torres, el Col·legi Arabell y el Centre d'Educació Especial Aremi. Estos centros se añaden a los 14 que ya desde el curso pasado desarrollan un proyecto trienal, el resto, 40 centros escolares, continúan participando con un proyecto anual. La Agenda 21 es un programa que quiere facilitar la implicación de los alumnos y del profesorado de la ciudad a favor de un mundo más sostenible desde el mismo entorno educativo. Este curso, el séptimo de funcionamiento del programa, participan 66 centros que trabajan diferentes ámbitos como la creación de huertos o gestión de residuos, entre otros.



HERMÍNIA SIRVENT

Los cuatro nuevos centros educativos de Lleida que se adhieren a la Agenda 21 firmaron ayer en el Saló de Sessions de la Paeria en convenio